
  

 

 

 

 

 

 

目的：令和 5年度は、新役員体制でスタートしました。そして、新役員は『まちづくりの

活動をするために、川路を知りたい！』と、『地域視察会』を計画しました。 
 

場所：各区長の推奨する場所と前の役員が回った場所も参考にして 11箇所としました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『みんなで支える 豊かな川路』の実現！    ２０２３年（令和５年）8 月 9 日 

川路まちづくり役員会便り  第９号 

外 

 

7月 22日（土）新役員による【川路地域視察会】を行いました 
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当初、7月 1日（土）に予定しましたが雨
の為、延期になり 7月 22 日（土）に実施し
ました。 

 
当日は、天候に恵まれて気分よく視察がで

きました。 
 

⓼初の免平は道路の事情でパスとなりました。 
 
改めて、川路で知らない場所があること、

みんなで大事に守っている所、守ろうとして
苦労しているところを知りました。 
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① 一本平産業団地  

② 久米川親水公園 

③ 琴原農地エリア 

④ ４区区民が守ってきた公園 

⑤ メガソーラーいいだ 

⑥ 学友林 

⑦ ねぎや原 

⑧ 初の免平  

⑨ 豊川海軍工廠天龍峡分工場 

⑩ 川路のネズミサシ 

⑪ 殿村遺跡（大榎公園） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 
 

川路のネズミサシ 
長野県指定天然記念物の老樹名木
です 
樹齢約 1,000 年です。しかし、樹
木医による診断の結果、腐朽空洞
率が 60％で倒木の恐れがあること
から伐採やむなしとなりました。 
皆さん、神妙な面持ちで眺めてい
ました 
R5.7.31 から３日間で、伐採され
ました。 

説明 七区：牧内穣 区長 

 

川路の宝と思える所 

川路で変わって欲しい所 
川路で心配な所 

・・発見できましたか？ 

メガソーラーいいだ 
 脱炭素先行地域として、また地域
マイクログリット構想で重要な施設
です 展望台は雑木で遮られて残念
でした  

4 区の皆さんが守ってきた公園 昔は、マレットゴルフ場でした 

この日、区民の方々で草刈り中でした。終わったら、ここで焼肉 
区長に連絡すれば自由に公園を使用できます。（消防団詰所の上） 

説明 四区：松田初太郎 区長 

学友林  
【ギフチョウのいる学友林】と書かれた古い看板を発見！ 
拡大里山整備委員会で学友林の整備を計画しています。山道に
は、枯れ枝が落ちていたり、雑草が伸びていて、子どもたちの
ために整備の必要性を感じました 
 

ねぎや原 
バスの右側に広いりんご畑がありました 

ねぎや原、二タ井、初の免平、藤治ヶ峰 は農業振興会議を通じて、
農業後継者の有・無を調査する予定です 

琴原農地エリア 
左に琴原神社 右側奥に琴原農地エリアが広がっています 

説明 三区：牧内恒良 区長 

豊川海軍工廠天竜峡分工場 
第１～第 18 工場まで建設されました。第４工場は、下伊那農
業高校竜峡分校舎を経て柔道練習場として使用され、今も残っ
ています。  

殿村遺跡（大榎公園） 
川路には 46 基の遺跡があり、  
発掘調査済みの 27 箇所の一つに 
殿村遺跡があります。 舟形埴輪
と一緒に舟をこぐ人物埴輪が出土
したのは全国でも初めて 
飯田市上郷考古博物館に一部展示 

説明 五区：伊原克朗 区長 
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